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La  lista  civica  Gente  in  Comune,  derivazione  dell’omonima  associazione,  è
soddisfatta del risultato elettorale che l’ha vista tra le liste più votate nell’ultima
tornata elettorale.
“Abbiamo deciso di correre da soli, sapendo che avremmo avuto più difficoltà, sia
in termini di visibilità che di risultati, visto che chi fa parte di una coalizione ha più
possibilità  di  ottenere  un  consigliere  sommando  i  risultati  di  tutte  le  liste
coalizzate”.
“Nonostante tutto abbiamo ottenuto risultati lusinghieri, risultando la sesta lista
più votata, dopo PD, Lista per Mastromauro, Movimento 5 Stelle e le liste collegate
con il candidato sindaco Arboretti, sorpassando schieramenti con alle spalle partiti
di rilevanza nazionale e mancando di poco l’obiettivo del consigliere eletto”.
“Per  quanto  riguarda  futuri  apparentamenti  in  vista  del  ballottaggio  il  nostro
gruppo, pur riservandosi un momento di riflessione, è del parere che l’esperienza
dell’associazione possa e debba andare avanti, e che gli obiettivi per cui Gente in
Comune  è  nata  –  uscire  dagli  schemi  partitici  di  spartizione  di  poltrone  per
privilegiare azioni  concrete per migliorare la nostra città valorizzando le tante
competenze che esistono sul  territorio – mal si  conciliano con alleanze finalizzate
ad  ottenere  una  qualche  visibilità  in  funzione  del  prossimo  appuntamento
elettorale”.
“Ad oggi, quindi, riteniamo opportuno lasciare liberi i nostri elettori di esprimere la
propria preferenza in sede di ballottaggio, invitandoli a considerare con attenzione
quale potrebbe essere la scelta migliore per il bene di Giulianova, rivolgendo uno
sguardo al passato e proiettando il cuore verso il futuro. Il nostro patrimonio di
persone, idee e competenze rimane, comunque, a disposizione dei giuliesi, e le
attività dell’associazione continueranno, cercando di coinvolgere i  cittadini che,
stanchi di parole, promesse e interessi di pochi, vogliano essere protagonisti del
presente e del futuro di Giulianova.”
www.genteincomune.org
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